

Moutiers

Quand écoliers et personnes âgées correspondent

Lundi, les élèves rendront à nouveau visite à leurs amis résidents avec qui ils partageront un pique-nique.

Les élèves de CE2 de l'école Sainte-Thérèse et les résidents de la maison de retraite de Gennes-sur-Seiche entretiennent une correspondance depuis le début de l'année scolaire.

Après des premiers échanges épistolaires, plusieurs rencontres ont été organisées entre les élèves et les personnes âgées. En mars, les enfants sont allés rencontrer leurs correspondants à la maison de retraite avec des questionnaires concernant la vie d'autrefois. Ils avaient aussi préparé quelques chansons. Cette journée riche en partage et en émotion s'est terminée autour d'un goûter.

En mai, les résidents sont venus à l'école. Ils ont découvert les classes



Le 20 mai, les résidents de la maison de retraite sont allés à la rencontre des élèves à l'école. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

d'aujourd'hui : les ateliers en maternelle, l'anglais en CP-CE1 et les arts visuels en CM. Des chants, des jeux de société et un goûter ont rythmé la rencontre.

OF: 13/06/19

■ MOUTIERS

Les CE2 échantent avec les aînés



Les CE2 rendront à nouveau visite aux résidents, mardi 18 juin pour un pique-nique partagé

Lundi 20 mai, les résidents de l'Ehpad de Gennes-sur-Seiche et les CE2 de l'école Sainte-Thérèse de Moutiers se sont de nouveau rencontrés dans le cadre de leur correspondance à l'école, cette fois. Avec au programme : visite

de l'école et de toutes les classes, chants et jeux de société avant de conclure cet après-midi autour d'un goûter.

L'occasion pour les personnes âgées de découvrir les classes d'aujourd'hui.

Le Journal: 07/06/19